

Hacia los meses “azules”

Una encuesta realizada por la empresa Cadem y publicada el 24 de enero del presente año, revelaba que el invierno se posicionaba como la estación favorita de los chilenos con un 50 por ciento de las preferencias, superando al verano que obtuvo un 27% de adeptos. Sin embargo, lo curioso es que, al comparar esos nuevos datos con las preferencias de junio de 2024, daban cuenta de que en invierno -con un estrecho margen de diferencia- la mayoría de gente prefería el verano con un 37% frente a un 32%.

Es importante destacar que, en esta materia parece tener una especial incidencia el tema del cambio climático, en ambos sentidos, ya que se están generando temperaturas cada vez altas y sofocantes en verano y noches bajo cero, cada vez más gélidas e inhóspitas en invierno.

Mañana domingo se inicia el sexto mes del año calendario y en su contexto, la estación invernal deberá iniciarse el viernes 20 de junio a las 23 horas y 42 minutos, comenzando así el período de los llamados “meses azules”.

Pese a lo riguroso de las condiciones climáticas, junio considera diversas fechas destacadas y celebraciones varias y es oportuno adelantar, que las Vacaciones de Invierno se extenderán -en la mayoría de las regiones del país, incluida la del Maule- entre el lunes 23 de junio y el viernes 4 de julio, con retorno a clases el lunes 7 de ese mes.

En las regiones de Arica y Parinacota y Tarapacá serán del 7 al 18 de julio; en Aysén: entre el 7 y el 25 y en Magallanes entre el 30 de junio y el 18 de julio. Estas fechas responden a factores climáticos específicos de cada territorio.

Y entre las principales conmemoraciones de este sexto mes, figuran el Día Mundial del Medio Ambiente, el jueves 5; el Día del Comercio, el viernes 6; el Día del Padre, el martes 17; el Aniversario de la Policía de Investigaciones de Chile, el jueves 19 y el Día del Bombero, el lunes 30.

Junto con el término del mes de Junio, estaremos llegando a la mitad del año calendario 2025, lo que se producirá exactamente a las 00:00 horas del miércoles 2 de Julio.